



Tropas del Ejército recuperaron dos menores que estaban en las filas de las disidencias



Crédito:

Miguel Angel Figueroa

En medio de los operativos también fue sacada de ese mundo una joven de 18 años quien había sido reclutada a la fuerza por parte de esa estructura.

Durante operaciones militares lideradas por la Quinta División del Ejército en el sur del Tomima, se logró en las últimas horas la recuperación de varias menores y jóvenes, quienes hacían parte de estructuras criminales, donde el abuso a sus derechos es permanente.

Según los informes, en el último mes la Sexta Brigada del Ejército Nacional ha logrado la recuperación de dos menores y una joven mayor de edad junto a su bebé, quienes habían sido reclutadas por el reciente capturado alias 'Carlos', cabecilla del grupo armado organizado residual, frente Ismael Ismael Ruiz.

En el primer caso fueron dos hermanas reclutadas por medio de engaños, donde alias 'Carlos' les ofreció trabajo y posteriormente las obligó a permanecer dentro del grupo armado organizado residual.

La menor de 15 años fue la primera recuperada gracias a una operación adelantada durante la primera semana de febrero en la zona sur del departamento del Tolima.

La segunda menor, de 17 años, fue recuperada el día que fue capturado este cabecilla del frente Ismael Ruiz, en medio de un operativo adelantado por tropas del Comando Operativo de Consolidación y Estabilización Cozeus.

En los últimos días fue recuperada una joven, mayor de edad, quien se presentó ante el Ejército Nacional en la base militar ubicada en el municipio sur tolimense de Chaparral.

La joven de 18 años había sido reclutada cuando tenía 17 años por alias Carlos, quien al parecer abusó sexualmente de ella, por lo cual hoy en día tiene una bebé de 8 meses.

Durante declaraciones de la joven, narró como fueron los momentos de angustia y de maltrato vividos mientras se encontraba reclutada por alias 'Carlos', quien años atrás fue integrante del extinto frente 27 de las Farc.

La entrega de esta joven se dio luego de enterarse de la captura de alias Carlos el pasado 28 de febrero en zona rural del municipio de Río Blanco, por lo cual decidió pedir ayuda a los soldados del Batallón de Operaciones Terrestres No. 19.

Las menores recuperadas, la joven que se entregó voluntariamente y su pequeña bebé, ahora hacen parte de un proceso de reestablecimiento de sus derechos